



コミュニケーションを取りながら講話する廣中邦充氏

幸せに生きていくための秘訣

■男と女のフォーラム

市女性団体連絡協議会が主催する「男と女のフォーラム」が1月18日、市史料館で開催されました。

講演では、「やんちゃ和尚」とこと廣中邦充氏が、「Tomorrow あしたに向かって～あなたがいてくれてよかったです～」と題して、「あと半歩踏み出す」「喜びの心を持つ」「人のお役に立つ」「まず人の幸せを願う」ことが大切と話しました。

約250人の参加者は、講師のユーモアあふれる話に熱心に耳を傾けていました。

子どもの健やかな成長を願って

■大鐘家つるし飾り展

国指定重要文化財「大鐘家」(片浜区)で、つるし飾り展が5月中旬まで開かれています。

つるし飾りは、子どもの健やかな成長を願い、桃の節句のひな壇の両側につるす風習で、別名「桃飾り」とも呼ばれています。

市内や近隣市町の愛好家が制作した作品約100点が展示され、訪れた人たちは、約2メートルの高さからつるされたサルやイヌなどの動物、巾着やダルマなどの縁起物をかたどった、色鮮やかなつるし飾りをじっと見つめていました。



約100点の華やかなつるし飾りを楽しむ親子

6代目「茶ンピオン」が誕生

■第6回TEA HERO選手権

「第6回TEA HERO選手権」決勝大会が1月17日に市史料館で開かれ、市内全ての小学校の予選会から勝ち上がった5年生75人が出場しました。市の特産品であるお茶をゲーム感覚で知つてもらう目的で、JAハイナン青壯年部が毎年開催しています。

深蒸し煎茶、普通煎茶、望、つゆひかり、釜炒り茶の5種類を、茶葉の形や香り、味で当てるなどして競い合い、個人の部は、袴田寛人さん(相良小)、団体の部は勝間田小が優勝しました。



個人の部で見事優勝した袴田寛人さんとチャーフィン



柔らかで温かなハーモニー

コーラス♪フレンズ結成10周年コンサート

1月18日、子どもまきのはら塾の親子コーラスグループ「コーラス♪フレンズ」が、いへらで10周年記念コンサートを開きました。

市内の小中高生と保護者ら約30人が、サウンド・オブ・ミュージックや君とみた海など計10曲を歌と踊りで表現。10年間の成果を披露しました。

設立時から指導している米山澄佳さんは「子どもたちの純粋で澄んだ歌声に大人たちが寄り添うように歌う。これからも、柔らかで温かなハーモニーを奏でていきたい」と話してくれました。

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

秘書広報課 ☎052 230052 E-mail:seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp



水野隆地区長会長の掛け声により静岡牧之原茶「望」で乾杯する出席者

今年一年の飛躍を誓う

■平成27年牧之原市新春初顔合わせ会

新春初顔合わせ会が1月5日、マイハートうおともで開かれ、市内の団体や企業の関係者ら約250人が出席しました。

西原市長は「今年は市が誕生して10周年。新たな総合計画を市民の皆さんと共に推進していく。若い人たちをはじめ誰もが主役になれて、頑張れるように応援していきたい」と年頭のあいさつを行いました。

出席者は静岡牧之原茶「望」で乾杯した後、各テーブルに用意された市内菓子店の特撰菓子とさまざまな種類のお茶を味わいながら、今年の抱負などを語り合いました。

静岡まきのはら大使に就任した加藤桃子さんも出席し、会場は年始らしい明るく和やかな雰囲気に包まれました。



決意を新たに市民の生命財産を守る

■平成27年牧之原市消防団出初式

1月4日、牧之原市消防団出初式が相良中学校で執り行われ、団員438人が参加しました。

式では、勤続5年以上や功績のあった団員、退職する団員などが表彰された後、野ヶ本好剛團長が「今後も市民の生命財産を守るために防災意識を常に持ち続けることをお願いしたい」と訓示しました。

グラウンドでは、消防団員によるポンプ車操法と小型ポンプ操法が披露され、日ごろの訓練の成果を見せました。



正月飾りを燃やす火で餅を焼く園児